

Wir für  
Stockstadt

**SPD**



**Rafael Herbrik**

**Ihr Bürgermeister**

**„....weil er es kann!“**

Mit unseren Kandidatinnen und Kandidaten für den Marktgemeinderat haben wir ein engagiertes Team, das sich u.a. vorgenommen hat, Stockstadt erfolgreich in die Zukunft zu führen. Unsere Vorstellungen dazu finden Sie in unserem Wahlprogramm auf unserer Webseite zur Kommunalwahl [www.stockstadt2026.de](http://www.stockstadt2026.de).

## Als Ihr Bürgermeister und Bürgermeisterkandidat für die kommenden sechs Jahre sind für mich...

### ...besonders wichtig

- Investitionen in unsere nachfolgenden Generationen durch ausgezeichnete und moderne Bildungsangebote von klein auf.
- die Schaffung von bezahlbarem Wohnraum, insbesondere im Hinblick auf Singles, Alleinerziehende, aber auch auf Senioren, die im Alter weniger Wohnfläche benötigen.

### Die Weichen dafür haben wir gestellt u.a.

...durch den Bau der neuen Grundschule und der neuen Kita in der Gartenstraße.

...mit den Plänen für die Gebiete Buchenrainsiedlung und An der Gersprenz, sowie als Teil der künftigen Ortsentwicklung.



- Arbeitsplätze zu erhalten und neue zu schaffen, um auch künftig dank der Gewerbesteuer die freiwilligen Leistungen der Gemeinde, wie Schwimmbad und Musikschule, finanzieren zu können.

...durch die Übernahme des Sappi-Areals durch die Progroup AG und durch eine Raumordnungsstudie für den Bereich westlich des Schönbusch. Mit ihr sorgen wir für eine wirtschaftliche Entwicklung in Balance mit der Natur.



- Stockstadt durch eine moderne Ortsentwicklung für die Bürgerinnen und Bürger noch attraktiver zu machen.

...mit einem Plan für den Bereich Neue Mitte und den Möglichkeiten einer künftigen Gestaltung des bisherigen Grundschulareals.

- der Ausbau der erneuerbaren Energie, als Beitrag zum Klimaschutz und zur Senkung der Energiekosten für Gewerbe und private Haushalte.

...Umstrukturierung der Gemeindewerke, Mitgliedschaft im kommunalen Energiewerk und durch eine Photovoltaikanlage auf der ehemaligen Deponie.



## Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

Hätte Sie jemand im Jahr 2019 gefragt, wie Sie sich die nächsten Jahre vorstellen würden, hätten Sie dann auf dem Zettel gehabt, dass wir uns mit den Folgen einer weltweiten Pandemie, mit Krieg, Gaskrise oder der höchsten Inflation in der Geschichte der Bundesrepublik auseinander setzen müssten?  
Also, ich nicht.

Ich habe mir das Amt des Bürgermeisters damals natürlich auch nicht leicht vorgestellt. Aber nach zwölf Jahren im Marktgemeinderat konnte ich mir schon in etwa denken, was auf mich zukommen würde. Allerdings mussten wir uns vor sechs Jahren alle schnell auf neue Herausforderungen einstellen.

Was können wir für unseren Heimatort heute festhalten? Wir haben alle Krisen bislang gut gemeistert. Die Finanzlage unserer Marktgemeinde ist geordnet, wichtige Entscheidungen, wie die Ausgliederung der Gemeindewerke, erhalten für die Zukunft unsere Leistungsfähigkeit. Und sie führen dazu, dass Kindergarten- und Grundschulneubau finanziert werden. Die dringend notwendigen Investitionen in unsere Straßen, Kanäle und Wasserleitungen können weitergehen, selbst wenn die Baustellen auch mir oft auf den Keks gehen. Sie sind jedoch notwendig. Der Glasfaserausbau, in anderen Orten oft ein nicht enden wollender Quell von Ärgernissen, ist bei uns auf einem sehr guten Weg.



Trotz der Probleme der letzten Jahre haben wir viele Projekte angestoßen. Diese möchte ich auch künftig als Ihr Bürgermeister weiter vorantreiben und abschließen.



Wir haben ein hervorragendes Team von engagierten Kandidatinnen und Kandidaten aufgestellt, die mich dabei unterstützen wollen.

Stockstadt ist meine Heimat und ich möchte dafür sorgen, dass sie auch in den nächstens 50 Jahren lebens- und liebenswert bleibt.

Deswegen bitte ich Sie am 8. März um Ihre Stimme!

Herzliche Grüße

Rafael Herbrik  
Erster Bürgermeister und Bürgermeisterkandidat 2026



# Unsere Marktgemeinde braucht eine starke Interessenvertretung im Kreistag!



Liebe Stockstädterinnen, liebe Stockstädter,

natürlich hat man als Bürgermeister ein wenig Einfluss auf das, was im Landkreis so passiert. Man kennt die Leute, man kann mitreden. Wenn man aber mitentscheiden will, dann muss man auch in den Kreistag gewählt werden.

Besonders die Themen Schulen und Verkehr liegen mir am Herzen. Die Entscheidungen im Kreistag beeinflussen unsere Möglichkeiten in Stockstadt, und ich möchte auch dort dafür sorgen, dass es in die richtige Richtung geht.

Deswegen bitte ich Sie am 8. März um Ihre Unterstützung - nicht nur als Bürgermeisterkandidat und als Spitzenkandidat in Stockstadt, sondern auch als Nummer 7 auf der Kreistagsliste der SPD!

Herzliche Grüße

Rafael Herbrik  
1. Bürgermeister und Bürgermeisterkandidat 2026

## Unterstützen Sie auch unsere weiteren Stockstädter SPD-Kandidatinnen und Kandidaten für den Kreistag.



520  
Anja Schaar-  
Trageser



538  
Denise Barko



549  
Benedikt  
Klebing



Liste 5

## Unser Team für ein starkes Stockstadt im Kreistag